

# 校長室だより



令和4年2月8日  
校長 齋藤 瑞穂

## みらい 「一起向未来～ともに未来へ～」

### 北京冬季オリンピック大会が始まりました。

北京冬季オリンピック大会が始まりました。2月4日の開会式に先立ち、いくつかの競技は始まっていましたが、メダルが確定する決勝戦は5日から。さっそく、5日にはフリースタイルスキー男子モーグルの堀島行真選手が銅メダル、6日はスキージャンプ男子ノーマルヒルで小林陵侑選手が金メダルを獲得しました。これまでのがんばりがメダルという形で見事に実を結んだふたりの選手には心から拍手を送ります。

一方で、過去の競技会の成績からりっぱな実力があることはだれもが知っている選手でも、メダルに届かない場合があります。応援している私たちががっかりするくらいですから、当の本人のくやしさはどれほど大きいことでしょう。しかし、4年に一度大会に向けて、ひたむきに重ねた努力は本物ですし、その姿に勇気づけられた人もたくさんいることでしょう。

堂々と胸を張って帰ってきてほしいです。

北京冬季オリンピックは、20日までの17日間で、7競技109種目、世界91の国や地域から約2900人が参加して行われます。日本代表選手はこれまで最多の124人。これからも注目競技が目白押しです。日本選手はもちろん、世界中から集まった選手たちの活躍を応援しましょう。

調べてみよう！

### 冬季オリンピック

- ・いつ始まったの？
- ・最初の開催地は？
- ・日本が最初に参加したのは？
- ・日本の最初のメダルは、だれがどの競技でとったもの？
- ・日本でも開かれたことはある？
- ・日本選手が活躍した競技は？
- ・などなど、調べてみたら冬季オリンピック博士になれるかも？
- ・調べたら、ぜひ教えてくださいね。

#### 保護者の皆様

今年は立春を過ぎてから寒さが一層厳しくなったように感じられます。今週末には東京でも雪の予報が出ています。新型コロナウィルス感染症はもちろんですが、風邪やインフルエンザにも罹らないよう、体を温めて栄養と睡眠を十分に確保し、免疫力を高めたいですね。皆様どうぞご自愛ください。

子供川柳 ～見つめよう 今と未来のわたしたち～  
年が明けて投稿された川柳を紹介します。三学期や「ランニング記録会への意気込みが感じられます。

三学期 今年はトライ。してみよう

二月から いちいめざして がんばるぞ

二年 増山 なつめ



スキージャンプ男子個人ノーマルヒル 金メダリスト  
小林 陵侑 選手(25歳)

子供輝く  
@TOKYO